



Instituto Tecnológico Superior de Ébano S.L.P.

Ébano, S.L.P. **16/junio/2025**  
Boletín No. 011/2025  
Departamento de Vinculación  
Área de Comunicación y Difusión

**BOLETIN INFORMATIVO**

**TECNM ÉBANO PARTICIPA EN LA ENTREGA DE LIBROS PARA EL PROGRAMA NACIONAL ALFABETIZATEC**



En el marco del programa nacional AlfabetizaTEC, este lunes 16 de junio se llevó a cabo la entrega de libros a las y los estudiantes del Instituto Tecnológico Superior de Ébano que participarán activamente en las campañas de alfabetización, apoyando a personas jóvenes y adultas que actualmente no saben leer ni escribir.

El programa AlfabetizaTEC es una estrategia nacional impulsada por el Tecnológico Nacional de México en colaboración con el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), en el cual estudiantes de nivel superior, como parte de su formación integral y compromiso social, se suman como asesores educativos voluntarios para contribuir a la disminución del rezago educativo en el país.

Durante el acto de entrega, desarrollado en las instalaciones del Instituto, se contó con la presencia por parte del Instituto Estatal para la Educación de los Adultos, de las maestras María de los Ángeles Valdez Reynoso,



“2025, Año de la Innovación y el Fortalecimiento Educativo”





**Instituto Tecnológico Superior de Ébano S.L.P.**

Técnico docente de la microrregión 18 y María de los Ángeles Hernández Valdez, Técnico docente de la microrregión 14, de la Plaza Comunitaria Ébano.



Por parte del TecNM Ébano, asistió el Lic. Luis Ignacio Ramírez Méndez, Jefe de Vinculación y coordinador institucional del programa AlfabetizaTEC en Ébano, quien, en representación de la Directora General, Ing. Teresita Guevara Del Ángel, manifestó el compromiso con el programa y el impacto social que genera en beneficio de la comunidad, además de reconocer y agradecer el esfuerzo de las y los estudiantes que participan en esta importante iniciativa.

Por último, el evento contempló la entrega de libros de trabajo a las y los estudiantes asesores, así como la toma de fotografía que da testimonio del inicio de actividades de esta noble labor.

De esta manera, el TecNM Ébano refrenda su vocación de servicio y su compromiso institucional con el desarrollo social de la región, formando profesionales no sólo competentes en sus áreas de estudio, sino también sensibles y solidarios con las necesidades de su entorno.

#ComunidadTecNM  
#SomosTecNM  
#OrgullosamenteITSÉbano



“2025, Año de la Innovación y el Fortalecimiento Educativo”

